

Mémorise et cours !

Les premiers habitants de l'Amérique sont vieux de plus de 12'000 ans mais il faut attendre plusieurs milliers d'années avant que de grandes civilisations se développent.

Au nord, il y avait les peuples indiens comme les Iroquois, les Sioux ou les Cherokees. Les plus célèbres peuples de l'Amérique centrale sont les Mayas et les Aztèques avec leurs temples-pyramides. Enfin, au sud, les Incas ont dominé sur leur empire pendant presque cent ans. Le symbole de leur civilisation est le Machu Picchu.

Christophe Colomb n'était pas le premier à découvrir l'Amérique puisque dès le X^{ème} siècle, les Vikings s'étaient installés au Groenland.

Mais avec les grandes découvertes de 1492 commence une période de colonisation des Amériques par les Européens.

De nombreuses tribus autochtones sont massacrées au profit de la construction de nouveaux états.